



Conferencia: ¿Qué estamos haciendo las universidades para adoptar la docencia a las innovaciones de la tecnología?

Juan José Moreno, profesor y vicerrector de Planificación Académica y Doctorado de la Universidad Politécnica de Madrid

Las competencias y necesidades digitales de los estudiantes actuales y futuros demandan un cambio en el modelo de la formación, especialmente en el posgrado, transitando a modelos de formación y evaluación con alto componente online en colaboración con otras entidades. Un cambio a un nuevo modelo exige una clara estrategia por parte de cada universidad a la vez que se ofrecen unos servicios al profesorado para hacer este cambio cómodo y efectivo. La ponencia presentará el modelo al que se propone que vaya la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) a la vez que analiza los servicios ofertados en algunas universidades españolas y en la UPM en particular.